

# 浩友会だより

ごあいさつ

謹啓

仲秋の候。平素はご厚情を賜り厚く御礼申し上げます。私こと遠藤浩の議員活動も皆さま方にご指導いただき、今年で10年の節目の年となりました。本年5月には町村議長会から表彰されたところでございます。この事は、皆さま方のご指導あってのことと心より感謝と御礼を申し上げます。

さて、私は、本年9月を以て市川三郷町議会議員の職を辞し新たな活動の場を県政発展と地域振興に求め貢献させて頂きたく決意した次第でございます。

市川三郷町議員在職中は、副議長／土木環境常任委員長／議会広報編集委員長と要職を拝命し町政発展のため努力させて頂きました。今後とも地域医療、介護、少子高齢化人口減、地域経済、産業振興、防災・減災、教育環境、生活環境、文化継承など取り組むべき課題は多く身の引き締まる思いでございます。

リニア中央新幹線、中部横断自動車道の開通という新しい社会環境への対応と、これらの課題を克服するためには更なる研鑽と発想転換、行動力が重要だと考えます。なにとぞ、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

今後ともご指導ご鞭撻を賜り更なる活動の糧になりますようお力添え頂きたくお願ひ申し上げます。末筆ではございますが、皆さま方におかれましてはご健康に留意し過ごされますようお祈り申し上げご挨拶いたします。

謹白

平成25年9月吉日

浩友会の皆さま

市川三郷町議会議員 遠藤浩